



## Faire de la musique pour l'Armée du Salut mondiale : le Music Camp au Zimbabwe



© Internationale Beziehung / Relations internationales / Libre de droits

### **Le Music Camp de l'Armée du Salut en est à sa troisième édition, notamment grâce à vous.**

La musique illumine, la musique unit. Nous ne le savons pas seulement depuis la participation de l'Armée du Salut au Concours Eurovision de la chanson de l'Armée du Salut ! La musique joue également un rôle important dans les Territoires de l'Armée du Salut en Afrique australe. Pour beaucoup de ceux qui sont confrontés à des circonstances difficiles, la participation à un groupe de musique de leur Poste d'origine est un moyen d'appartenance, un moyen de trouver de la joie et de contribuer activement à la mission de leur Poste.

Nous voulons contribuer à ce que les nombreux musiciens talentueux puissent développer leur potentiel. C'est pourquoi, en collaboration avec SwiZimAid, un troisième camp de musique régional sera organisé après six ans. Des musiciens de l'Armée du Salut du Zimbabwe, du Botswana, du Malawi, de la Zambie et d'Afrique du Sud y participeront. Au total, plus de 300 participants sont attendus ! Ils seront soutenus par des participants de Suisse et de Norvège.

Ce camp donne aux participants l'occasion d'améliorer leurs compétences en se familiarisant avec de nouveaux styles et techniques musicaux et en apprenant à entretenir et à réparer les instruments. Un chargement de 100 instruments de musique a déjà été envoyé sur place pour soutenir le projet. En outre, le camp renforce les relations et les échanges régionaux entre les cinq pays d'Afrique australe mentionnés. Enfin, il vise à créer un espace où les jeunes peuvent oublier leurs conditions de vie souvent difficiles et profiter d'une semaine de plaisir, de communion et de renouveau spirituel.

Nous recherchons également un soutien financier pour la réalisation du camp. La participation pour une personne coûte 140 dollars. Cela comprend les frais de voyage, l'hébergement pour sept jours et les repas. Sur cette somme, les participants prennent chacun 50 dollars à leur charge. Cela signifie qu'avec 80 francs, vous pouvez permettre à un musicien ou une musicienne de participer au camp !

Cela vous intéresserait-il ? Dans ce cas, nous vous prions de bien vouloir verser votre soutien sur le compte suivant. Veuillez impérativement mentionner qu'il s'agit d'une contribution au Music-Camp en indiquant **"Music Camp Zimbabwe"** dans la **mention / le motif du paiement**.

Un grand merci, également au nom des musiciens de l'Armée du Salut en Afrique australe.

**IBAN : CH18 0900 0000 0000 3000 6709 1**

**Note : Music Camp Zimbabwe**

**Auteur**

Relations internationales

**Publié le**

13.6.2023